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   Para ampliar as possibilidades de comunicação entre o cidadão e
o poder público, vereadores cumpriram as visitas de outubro do
“Câmara no seu bairro”, no Monte Alegre, Maria Célia, Nossa
Senhora da Penha e Cedofeita. O programa foi criado pela atual
Legislatura, e realizado apenas no final deste ano por conta da
pandemia.
     Na região do Monte Alegre, o assunto mais abordado foi a
segurança pública. Os moradores pediram ainda a continuidade de
intervenções no bairro, como a sinalização e a regulamentação de
trânsito. Entre o público mais novo, a reivindicação foi para a
construção de quadra poliesportiva no Vista Alegre.
     Sugestões em torno da quadra do bairro também foi destaque
no Maria Célia. Os pedidos são para que a Prefeitura realize a
manutenção da quadra e amplie as atividades realizadas, com a
oferta de esportes mais diversificados e atividades para pessoas
idosas.
     No Nossa Senhora da Penha, os destaques foram para os
pedidos de colocação de quebra-molas e manutenção das calçadas.
     Em Cedofeita, a preocupação com o trânsito também foi
elencada pelos moradores, que pedem a colocação de quebra-
molas e de sinalização, principalmente, nas proximidades da escola.

     Também foram registradas sugestões em torno da quadra e da
manutenção dos aparelhos de ginástica e parquinho.
    Em novembro, a agenda levou  o “Câmara no seu bairro” até a
Vila São Damião, Pitangueiras, Soledade e Santa Terezinha.
     Na Vila, as principais demandas recebidas foram para a
reforma da quadra, limpeza das vias e a ampliação dos horários
do ônibus para atender os moradores do bairro. 
     A limpeza das ruas e disponibilização de ônibus em horários de
pico também foram destacadas nos pedidos dos moradores do
Pirangueiras, que ainda pediram melhorias na iluminação, e a
instalação de aparelhos de academia ao ar livre no bairro. 
     No Soledade, o destaque foi para a criação de uma área de
lazer, com quadra e atividades para crianças e idosos. Os
moradores também elencaram a melhoria da iluminação em
pontos escuros da beira-linha e intervenções para melhorar a
drenagem de água no bairro.
     A reforma e a manutenção da quadra do bairro também foram
pontuadas por moradores do Santa Terezinha. A melhoria do
sistema de drenagem, como a desobstrução de bueiros,
recapeamento asfáltico e pavimentação de calçadas também
foram solicitadas durante a visita.



ENTREGA DE CERTIFICADOS MARCA
ENCERRAMENTO DA EDIÇÃO DE 2022
DO PJ DE MINAS E DO CÂMARA MAIS

   Aconteceu, em novembro, o encerramento da edição de 2022 do
Parlamento Jovem de Minas, em Matias Barbosa, e do Câmara MAIS.
     Nos eventos para entrega de certificado, com a presença de
vereadores, participantes dos programas desenvolvidos pela Câmara,
através da Escola do Legislativo, falaram sobre suas experiências durante
os encontros semanais realizados ao longo do ano, sobre a inclusão no
debate político, e da aproximação com o Legislativo.

VEREADORES PARTICIPAM DA INAUGURAÇÃO
DA ESCOLA DO LEGISLATIVO DE GUARANI

   O presidente da Câmara Anselmo Leopoldino, o vice-presidente Julimar
Souza, a secretária da Mesa Diretora Soninha Vieira, e os vereadores
Leonel dos Santos e Weley Rodrigues participaram da inauguração da
Escola do Legislativo da Câmara Municipal de Guarani.
     A cerimônia ainda contou com a presença de vereadores de Tocantins,
Tabuleiro, Juiz de Fora, Rodeiro e Descoberto, além do presidente da ABEL-
Associação Brasileira de Escolas de Legislativo, Florian Madruga.

Que a magia do Natal encha

nossos corações de paz e

renove a esperança para o 

ano que se aproxima.

         Boas Festas! 

O caminho e a voz do cidadão

EM CONSULTA PÚBLICA, SAÚDE E
SEGURANÇA PÚBLICA  SÃO
APONTADAS COMO PRIORIDADES
PARA O ORÇAMENTO DE 2023
    A Câmara realizou uma consulta pública para que a população contribua
com sugestões para o projeto da Lei Orçamentária Anual (LOA), de 2023.
     Perguntada quais seriam as prioridades para a cidade, Saúde e
Segurança ficaram em 1° lugar, empatadas, com 59,1%, seguidas pela
Educação (54,5%) e Pavimentação (31,8%). Também houve empate entre
Saneamento e Assistência Social, com 27,3%, e Cultura e Lazer e Trânsito,
com 22,7%. De acordo com a consulta, as áreas consideradas menos
prioritárias são o Esporte (18,2%), Meio Ambiente (9,1%), Iluminação (9,1%),
Farmácia Popular (4,5%) e Turismo (4,5%).
     Ao todo foram recolhidas 22 sugestões que serão analisadas pelos
vereadores e poderão ser incluídas na LOA para o ano que vem.

     Com uma reforma prevista para ser finalizada em
janeiro de 2023, a sede da Câmara passa por
manutenções internas e externas, para corrigir, entre
outros problemas, desgastes nas paredes e rodapés.
    A troca do carpete do Plenário, a substituição  do
carpete do Auditório por piso, pinturas interna e externa, e
intervenções nos jardins da Câmara estão entre as ações
da reforma.

PRÉDIO DA CÂMARA PASSA
POR REFORMAS
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   A Câmara realizou uma programação especial para celebrar o Mês da
Consciência Negra, com ações de valorização da cultura afro-brasileira.
    Uma roda de conversa reuniu lideranças negras da cidade, homens e
mulheres que fazem e vivem a história do povo negro; Também foi
realizado o Concurso Beleza Negra 2022 e o desfile Beleza Mais.

 16 DE DEZEMBRO
 18H

NA CÂMARA

PROGRAMAÇÃO:
Auto de Natal com as crianças da
Paróquia N.S. da Conceição
Chegada do Papai Noel
Cantata de Natal com as crianças do
Instituto Padre Antônio
Apresentação de Geraldo Nascimento


